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La planta de tratamiento complementario será financiada conjuntamente por 
el Gobierno regional y el Ministerio de Medio Ambiente

Cerrado el acuerdo p ara  el 
tratamiento del agua de Albacete
El consejero de Obras Públicas, A lejandro Gil, 
el secretario  de Estado de A guas y C ostas, 
Pascual Fernández, y el alcalde de Albacete, 
M anuel Pérez Castell, han alcanzado un acuer

do sobre el tratam iento complementario para el 
abastecim iento a Albacete, que elim inará los 
sulfatas y proporcionará la m áxim a calidad al 
suministro de agua.
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En Ja reunión mantenida en Ma~
di id, ios responsables de estas ad
ministraciones decidieron que ios 
sulfatas que prcrenta actualmen
te el agua deí Jucar se eliminarán 
mediante la técnica de la 
nanofiltración, cuyo funciona
miento es muy similar a ía osmo
sis inversa, siendo Ja única dife
rencia d  tamaíío de ios poros de 
la membrana filtrada a.

Ei consejero, que mostró su sa
tisfacción por el consenso alcan
zado,, explicó que “la ventaja de 
este método es que, al serios ori
ficios de la membrana algo mayo - 
res que en d  rase de la osmosis 
inversa, se necesita menor presión 
del agua, por lo que, al ahorrar 
energía, el cade para los al hace - 
teños será ligeramente inferior que 
en el segundo caso”,

fin cuanto a los inconvenien
tes, anadió Gil, da nanofillración 
tiene un nivel tí»' filtrado de los 
sulfato;; algo menor que Ja osmo
sis y precisará de una plañía para 
d  tratamiento de mayor capacidad, 
lo que supondrá mayor cosíe para 
la Junta y el Ministerio de Medio 
Ambiente en la ejecución de las 
obras”

No obstante, continuo el tes- 
ponsabie tegionnl, ‘'puesto que 
los sulfatas del agua del fúcar tío 
son muy elevados, esta técnica 
ofrece garantías suíicienles de 
que el agua que beberán ios. alIlá
cetenos seta de la máxima cali
dad”.

A ello se añade un aspeóle no 
menos importante, en opinión del
consejero, y es que ‘'esta técnica

goza del beneplácito de todas las 
administraciones y es bien sabi
do que el camino más corto en la 
toma de cualquier decisión es siem
pre el del acuerdo”.

Gil también señaló que Ja plan
ta de tratamiento complementario 
“tendrá un plazo de construcción 
de 18 meses y un coste que osci

lará entre los 7 y los 11 millones 
de euros, correspondiendo la re
dacción del proyecto y la ejecu
ción de las obras a la Consejería 
de Obras Públicas”. Dicha planta, 
añadió, “permitirá que los niveles 
de sulfatas del agua del fúcar ron
den los i 50 rng/1, por lo que los 
niveles de calidad serán óptimos”.

! i  El alcalde afirma que el agua de calidad para 
Albacete “se ha conseguido entre todos”
Ei alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, ha afirmado que 
“Alíjatele lia entrado en otra época, porque la ciudad puede ejercer 
sus derechos al conseguir un agua de la máxima calidad, y lo 
liemos conseguido entre torios''’.
Pérez Castell manifestó su agradecimiento a los gobiernos central 
y autonómico “por conseguir un agua de la mejor calidad para 
Albacete”, después del acuerdo sobre el tratamiento que se dará a 
las siguas del abastecimiento del Jilear a la ciudad para reducir su 
nivel de sulfatas, a través de la construcción de una planta de 
nanofiltración.
En este sentido, Pérez Castell explicó que el sistema que se usará 
para dar calidad al agua sigue siendo el de la osmosis inversa, pero 
a ti aves de una presión y un tipo de membrana que hace el proceso 
más económico, de modo que “la osmiotizadón del agua costará 
seis céntimos de euro por cada 1.000 litros”.

Administraciones Publicas colaborará en 
el Plan de E m e r g e n c ia s  M u n ic ip a l
f xi Consejería de Administracio
nes Públicas colaborara en la ela
boración del Plan de emergencias 
de Albacete para asegurar la co 
ordinación con el plan deC’astüla- 
I .a Mancha, ya que invertir en se
guridad “es invertir en tranquili
dad para los ciudadanos”.

Así lo manifestó la titular de 
este departamento, Matilde Valen
tín, durante su visita al Parque de 
Bomberos de Albacete, acompa 
nada del alcalde de la capital, Ma
nuel Pérez Castell, y el delegado 
de la Junta de Comunidades, Siró 
Torres.

Valentín aseguró que su de

partamento no sólo colaborará en
e! Plan de Emergencias sino en el 
refuerzo del voluntariado y de pro
tección civil “que son elementos
importantes a la hora de actuar en 
una urgencia o una emergencia”.

En su visita al parque de bom
beros, la consejera comentó la mc- 
joia realizada, no sólo en cuento 
ai número de efectivos y de vehí
culos sino por la puesta a punto 
del servicio respecto a las comu
nicaciones a través de una central 
integrada digitalizada.

Por otro lado, la consejera de 
Administraciones Públicas, a pre
guntas de los periodistas, habló

de la posible inclusión de Albace
te en la Ley de Grandes Ciudades 
que en estos momentos se en
cuentra en fase de presentación 
de enmiendas en el Parlamento.

Señaló que desde el Gobierno 
regional se usarán todos los re
cursos para que Albacete “pueda 
gozar del régimen de gran ciudad” 
ya que es la capital de la comuni
dad más importante por el número 
de habitantes, es la sede del Tri
bunal Superior de Justicia y de la 
Defensora del Pueblo, factores a 
los que hay que sumar “el previsi
ble desarrollo futuro” de esta ciu
dad.

La empresa municipal Emisalba 
gestionará el Plan de Movilidad
La Junta General de Accionis
tas de la empresa municipal 
Emisalba, formada por los repre
sentantes de los tres grupos 
municipales del Ayuntamiento 
de Albacete, aprobó la modifi
cación de los estatutos de esta 
empresa, y la ampliación de sus 
competencias, con el objetivo de 
ser el instrumento a través del 
cual el Consistorio gestionará el 
Plan de Movilidad y la realiza
ción de las actuaciones que de 
él se deriven para mejorar el trá
fico en la ciudad.

Igualmente, se aprobó la 
creación del cargo de consejero 
delegado con el fin, según el 
portavoz en materia de movili
dad del equipo de Gobierno, 
Rafael López Cabezuelo, de in
crementa! la capacidad de ges
tión y la eficacia de esta empre
sa.

Según dijo, en el campo de 
la movilidad hay dos retos, apli
car el Plan que están elaboran
do y consensuando con todos

los agentes y colectivos socia
les de la ciudad y aplicar sus 
conclusiones para mejorar el trá
fico en Albacete. “Tenemos un 
gran ciudad y tenemos que do
tamos de herramientas que nos 
permita afrontar los retos que 
nuestro desarrollo nos plantea”, 
añadió.

En Albacete, según el estu
dio elaborado dentro del Plan de 
Movilidad, se realizan diaria
mente 500.000 desplazamientos, 
de los que casi la mitad, 235.000 
se realizan a través de medios 
mecanizados.

En concreto, en el centro de 
la ciudad circulan 138.000 co
ches al día, 55.000 propietarios 
de los residentes en esta zona y 
el resto procedentes de los otros 
barrios de la ciudad o de otras 
localidades.

Todo ello acompañado de un 
importante crecimiento del Par
que Móvil Municipal, que en 
estos m om entos ronda los
100.000 vehículos.

El consejero de Industria visitó
el Centro Municipal de Empleo
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El consejero de Industria y Tra
bajo, Alberto Sáiz, anunció que 
ei Servicio de Empleo de Casti
lla-La Mancha compartirá con 
los promotores de empleo de la 
región la responsabilidad en 
materia de formación.

Así lo dijo en Albacete, a 
donde se desplazó para visitar 
con el alcalde, Manuel Pérez 
Castell, el Centro Municipal de 
Empleo, inaugurado este año, y 
que tiene como objetivo fomen
tar la creación de empleo y pro
piciar el desarrollo económico 
mediante la promoción de servi
cios de interés económico y so
cial.

El Ayuntamiento de Albace
te, explicó el alcalde, ejecuta es
tas actuaciones con sus propios 
recursos materiales y humanos 
o con la cofinanciación de otras 
entidades o administraciones 
públicas, entre las que destaca 
como principal aportadora la

Junta de Comunidades .
En este sentido, el conseje

ro se mostró sorprendido por el 
trabajo que se desempeña en 
estas oficinas y por el número 
de personas que a diario pasan 
por ellas, manifestando “la ne
cesidad de compartir responsa
bilidades en un futuro cuando 
el Servicio de Em pleo 
(SEPECAM) revise las políticas 
que le han sido transferidas”.

“Este futuro creo que es in
mediato y el SEPECAM tendrá 
la responsabilidad de autodefi- 
nir su política de empleo y defi
nir los contactos y las colabora
ciones con los ayuntamientos de 
la región”, aseguró.

De forma conjunta, detalló se 
puede establecer una política y 
una red común con directrices 
comunes a la hora de ofrecer un 
servicio único y eficaz a todos 
los ciudadanos de nuestra tie
rra.
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